

informe socio-político provincial -ALMERÍA

Compañeros: Para todos es de sobra conocido la situación por la que atraviesa en todos los órdenes nuestra Provincia. En el aspecto Socio-político que es el que nos ocupa, podemos distinguir varios aspectos.

El problema laboral, se encuentra en la actualidad en un momento de recesión, el paro obrero aumenta y las perspectivas que hay no son nada alagüeñas, la situación en que se encuentra los parados, es totalmente desesperada, pues la inmensa mayoría de los parados censados oficialmente no perciben seguro de desempleo y las medidas para mitigar el paro por parte de la Administración y que esta procura vocear a los cuatros vientos, por estos parajes no acaban de asomar por ningún lado. En este amplio sector, la recientemente elegida Comisión de Parados, no acaba de recibir propuestas concretas por parte de la Administración para la solución de los múltiples problemas que se les presentan a los trabajadores en desempleo.

La mala campaña turística de este año, ha dejado al descubierto la pésima planificación que existe en este sector. La época de las vacas gordas del turismo y que tan buenos dividendos ha proporcionado a Contratistas, Especuladores y estafadores, a pasado a mejor vida. Las consecuencias como siempre, las pagan todos los asalariados del sector, pues para ellos nunca hubo vacas gordas y si hay crisis siempre están los trabajadores para pagar los platos rotos.

Está fresca en la memoria de todos, la acertada lucha de los compañeros del sector de la pesca. Por primera vez en la reciente historia de Almería, todo un sector laboral, ha sido capaz de imponer unas negociaciones con la patronal por medio de sus representantes libremente elegidos en Asambleas, masivas y democráticas. Saludamos desde esta Asamblea a los compañeros de la pesca, que con su acción nos indican el camino para imponer nuestras reivindicaciones de clase. Ahora bien, las condiciones específicas en que se desenvuelven los trabajadores del mar, han sido aprovechadas por la mayoría de los armadores para burlar los compromisos contraídos, las dificultades de reunión y de contacto de los pescadores, la falta de tiempo para verse y discutir sobre la marcha de la lucha, ha colocado en situación de ventaja a los armadores, pero estamos seguros que el proceso de lucha

iniciado ha tomado una dinámica imparable. CC.OO. apoya sus justas reivindicaciones, las asume y llama a todos los trabajadores almerienses a que apoyen su justa lucha y denuncien los manejos de los armadores que intentan incumplir los acuerdos adoptados.

La situación del campesinado Almeriense, no puede ser mas desoladora. A la ya crónica expoliación de los campesinos por parte de los intermediarios y especuladores, se unen la pérdida de mercados nacionales e internacionales, Los Parraleros, Los Naranjeros y los Propietarios de Invernaderos de Hortalizas, ven como después de todo un año de trabajos y sufrimientos los beneficios se los lleva la camarilla de estafadores que controlan los canales de distribución, pagando precios de miseria al agricultor y cobrando precios escandalosamente altos al consumidor. Comisiones tiene que plantearse el que luchas como las llevadas a cabo por los campesinos de la costa la primavera del setenta y cinco, cuaje en un potente movimiento de Comisiones Campesinas que de continuidad y fortalezca las luchas de este sector.

El estado Franquista y el continuismo Juan Carlista, fiel a los intereses de los grandes terratenientes, Latifundistas y Financieros, ha convertido a a la provincia y al campo Almeriense en reserva de mano de obra barata y en cuna de emigrantes. Su politica anticampesina puede convertir a nuestra provincia en un inmenso desierto, coto privado de Urbanizaciones y fincas de recreo de cuatro mangantes. *SIN CAUSA DE NUESTRA POSTRACION REGIONAL, ESTE EN EL CONTINUISMO FRANQUISTA, PERSONIFICADA EN UNA MONARQUIA IMPUESTA DE FORMA IMPOPULAR, DEBEMOS EXIGIR LA RUPTURA CON ESTA INSTITUCION*

En el sector del metal, la tónica es parecida, recesión, cierre de Talleres, como Artés y Montaje Andalucía y perspectivas de cierre en Oliveros y Cabezuelo. Quisieramos destacar aqui el caso concreto de Montajes Andalucía donde la patronal alego dificultades económicas y terminación de obra para despedir a casi toda la plantilla, pues los trabajadores de esta empresa habian llevado un proceso de lucha por exigencias de mejoras económicas y laborales. Posteriormente al cierre y despido, La empresa a vuelto a admitir personal, dejando en la calle a los Obreros que se distinguieron por su capacidad movilizadora y combativa.

En el resto de los sectores laborales, Construcción, Comercio, Textil, Servicios etc., la situación tiene unas características similares y fundamentales: Aumento del Paro, congelación de salarios, empeoramiento de las condiciones de trabajo etc.

Otro sector que en este año se ha caracterizado por sus luchas, ha sido el de los Enseñantes.

El profesorado de E.G.B. llevo a cabo un proceso de Asambleas, donde se discutió y se informó sobre su Plataforma Reivindicativa a nivel Nacional. Ante la negativa del Ministerio a negociar con los Representantes de la - Coordinadora Nacional se lanzó un llamamiento a la huelga que en nuestra provincia fué seguido por mas de Cuatrocientos maestros. Esta lucha llevada muy acertadamente por los compañeros enseñantes rompe con los esquemas existentes de considerar al magisterio español como un cuerpo dominado por corrientes reaccionarias.

Tambien a nivel de P.N.N. de Instituto y de Universidad se han desarrollado en nuestra provincias diversas acciones, siendo de destacar la huelga de catorce dias protagonizada por los profesores de Instituto en defensa del Contrato laboral, estabilidad en el Empleo y Enseñanza democrática. Los profesores del Colegio Universitario llevaron a cabo paros en protesta por la no percepción en su momento de los haberes devengados.

cuestion economica

La crisis del sistema capitalista, ha puesto en entredicho el modelo de crecimiento que los ideólogos de la burguesía denominaban pomposamente "Sociedad de Consumo". La Inflación ascendente que observamos, pone en peligro las conquistas sociales alcanzadas por los trabajadores, Fruto de luchas y del tenaz combate que a todos los niveles ha desarrollado a lo largo de la Historia el movimiento obrero.

La lucha contra la carestía de la vida, por el puesto de trabajo, por los servicios sociales como la enseñanza, la sanidad, el urbanismo, en definitiva por una mejor y mas digna calidad de vida, debe ser la palanca que ponga en movimiento las reivindicaciones de los trabajadores almerienses. La crisis del capitalismo no la hemos desencadenado nosotros, esta crisis es el resultado de una política de rapiña, de explotación y de acumulación de los grandes monopolios y financieros, que sean ellos los que paguen las consecuencias.

No nos valen justificaciones de tipo económico, para no atender nuestras reivindicaciones, si los empresarios no son capaces de solucionar sus crisis es su problema, y que no quepa la menor duda a nadie, que los trabajadores no vamos a renunciar a un solo palmo de nuestras conquistas y si ellos no tienen soluciones, nosotros si que las tenemos.

Nos hizo gracia la afirmación del tristemente famoso ex-ministro de Hacienda de Juan Carlos, el Sr. Villar Mir de que los trabajadores nos estabamos cargando el país. ¿Quién se esta cargando el país? los trabajadores que no renunciamos a nuestros derechos, o los Empresarios que cuando ven que no pueden manejar a su antojo a los trabajadores optan por la mas brutal forma de sabotaje económico: La Fuga de Capitales. Según el diario el País desde la muerte de Franco se han evadido "Clandestinamente" UN BILLON de pesetas aproximadamente y mientras el Ministro de Hacienda endeudando mas al país con la petición a la gran Banca Americana de un préstamo de MIL Millones de Dolares que se aceptaron en condiciones Leoninas y totalmente gravosas para la ya exquilhada economía nacional.

Dentro de este contexto, las regiones y provincias como la nuestra, son las que sufren en mayor medida, el subdesarrollo económico de nuestra provincia es palpable: Malas comunicaciones, insuficiencia de servicios, escasez de agua, falta de puestos escolares, etc, etc. todo esto hace que los impactos de la

crisis económica que estamos atravesando nos castigue con mayor dureza. Si añadimos a esto la corrupción que impera en los Centros Oficiales, Ayuntamientos, Sindicatos etc. el panorama no puede ser mas desolador.

Los trabajadores Almerienses, tenemos que ser conscientes de toda esta problemática y saber plantear alternativas capaces de unir en torno a nosotros a otros sectores de la población: Campesinos, Pequeños comerciantes, Trabajadores Autonomos, Amas de Casa, estudiantes, intelectuales, con objeto de exigir e imponer las soluciones que acaben y superen este estado de cosas.

panorama politico

La actualidad politica Almeriense, ha girado en torno a los recientes sucesos. Mientras el Presidente del Gobierno, Suarez asistia a la proclamación de su hija como reina de las Fiestas de Cabo de Gata, el Joven Almeriense - Javier Verdejo Lucas, era asesinado a las 12 de la Noche en la playa del Zapillo por la Guardia Civil. El delito del compañero Javier era intentar pintar en una pared PAN TRABAJO Y LIBERTAD, las balas asesinas dieron al traste con el intento. Toda la población Almeriense y a su cabeza los trabajadores dieron prueba de su mas energica repulsa por la actuación de la Guardia Civil.

Pero no nos engañemos, si responsable directo de la muerte de Javier fué la Guardia Civil, el verdadero responsable de este nuevo asesinato, es el mismo que el de Granada, El Ferrol, Carmona, Vitoria, Elda, y un largo etc. El régimen Franquista y el continuismo Juan-carlista, nos han enseñado a los Almerienses la verdadera cara de su moneda !!La Represión!!

La respuesta de Almeria, creemos ha estado a la altura de las circunstancias El entierro, la Manifestación del Domingo dia , la Jornada de Luto con mas de 4.000 trabajadores en paro y el cierre de comercios y bares, La misa de funeral del viernes dia , han dado prueba de lo que quieren los trabajadores y de quienes son sus enemigos.

El Gobierno Suarez, al igual que el de Arias, fracasará, por no disponer, por no poder ofrecer lo que promete. Suarez al igual que Arias habla de democratizar, de liberar la vida del pais. Suarez al igual que Arias va aremolque de los acontecimientos, porque la situación predemocrática que estamos viviendo, no se debe a una concesión generosa del Poder, Tiene que quedar bien claro que la actual situación politica es el resultado de la capacidad de combate de todo el pueblo español y a su frente los trabajadores con sus heroicas huelgas, del grado de unidad actualmente logrado, cuyos máximos exponentes hoy, es la

la existencia de Coordinación Democrática, las plataformas Nacionales y regionales y la Coordinadora de Organizaciones Sindicales.

Compañeros: Un régimen político, como el que viene dominando en España desde 1.939, que se ha distinguido por su carácter Fascista y Terrorista, no puede devolver al pueblo su soberanía, porque ha sido un régimen nacido y consolidado para aplastar todo intento de libertad, y la clase obrera sabe, -porque lo ha sufrido en su propia carne- de las situaciones en que ha tenido -que desenvolverse, por todo ello la necesidad que se nos presenta de conquistar un marco de Libertades, y en este camino todo lo que suponga restarle base al continuismo Juan-carlista, restarle apoyo, es un paso mas para la conquista de la democracia.

En esta perspectiva encuadramos nuestra permanencia en la C.D. y otras plataformas unitarias nacionales y regionales.

Hoy todo el pueblo español, tiene que resolver una cuestión bastante clara: desterrar el fascismo de nuestro país y los trabajadores tenemos que estar al frente de las movilizaciones generales que se prevén para fechas próximas. Con nuestras propias reivindicaciones, con nuestra exigencia de amnistia Laboral y Política Total, fortaleciendo y desarrollando la lucha contra el paro, la carestia de la vida y el subdesarrollo provincial. Porque el futuro de - amplias transformaciones politico-sociales que los trabajadores tenemos que llevar a cabo, va a depender del papál, que juguemos en la conquista de la - Libertad y la Democracia.

almeria 4 septiembre de 1.976